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Das 24 cidades per-
tencentes à Unidade Re-
gional de Saúde de Itabi-
ra, ela própria e mais oito
não bateram as metas de
vacinação instituídas
pelo Programa Nacional
de Imunizações (PNI).

Com isso, essas cida-
des não receberam o selo
de Reconhecimento Bora
Vacinar, instituído pelo
Governo de Minas Gerais
e o Ministério Público de
Minas Gerais (MPMG) e
distribuído no dia  19/4.

O selo #boravacinar
tem o objetivo de fomen-
tar ações municipais
para aumento da cober-
tura vacinal e passa a ser
concedido no primeiro
trimestre de cada ano.

Para a classificação
dos municípios foram
avaliadas as coberturas
vacinais de crianças me-
nores de 2 anos referen-
tes ao ano de 2022. A fon-
te dos dados foi o Siste-
ma de Informações do
Programa Nacional de
Imunizações (SIPNI) e os
municípios foram classi-
ficados da seguinte forma:

Itabira e mais oito
cidades da microrregião
não batem meta vacinal

OURO: 67 municípios
(7,85% do total) que
atingiram meta nas 14
vacinas avaliadas para
crianças de 1 ano a 1
ano, 11 meses e 29 dias.
PRATA: 219 municípi-
os (25,67%) que atingi-
ram meta entre 10 e 13
vacinas.
BRONZE: 204 municí-
pios (23,92%) que atin-
giram meta entre 5 e 9
vacinas.

Mais informações
“ofolhapopular.com.br”

Para a classificação
dos municípios
foram avaliadas as
coberturas vacinais
de crianças menores
de 2 anos referentes
ao ano de 2022

Hospital de Santa Maria, mesmo após
revitalizado, vira trampolim político

PASSAGEM A R$ 3
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Prefeito atrasa envio
de demonstrativos

financeiros sobre redução
de passagem e tranca

pauta da Câmara

Os vereadores estavam aguardando uma
proposta de emenda ao projeto de lei com
informações consideradas relevantes para
a discussão da matéria.

Servidores municipais
de João Monlevade

conquistam o maior
índice de reajuste
salarial da região

Os servidores de João Monlevade fecha-
ram a campanha salarial com um percentu-
al de 10% a mais sobre os ganhos mensais.
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MAIS DE 14 MILHÕES

Sicredi realiza a maior
distribuição de resultados

da sua história

VALORIZAÇÃO
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59 ANOS

É neste fim de semana:
João Monlevade terá muita

música, lazer, esporte e
diversão para a família

Shows, eventos esportivos e

inauguração do Núcleo da Fundação

Crê-Ser marcam comemorações
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Na quarta-feira (26/04), a Sicredi Liberdade
distribuiu entre seus mais de 32 mil associados
os resultados gerados a partir das movimenta-
ções realizadas no ano de 2022.

Todos os correntistas, ou seja, associados que
têm conta corrente, recebem na sua conta capi-
tal (capital social) os valores referentes às suas
transações junto à cooperativa. Isso significa
que, quanto mais movimentações financeiras o
associado fez, como créditos, depósitos, inves-
timentos, aplicações, e outras, maior será a par-
ticipação dele nos resultados.

São mais de mais R$ 14 milhões que retor-
nam ao capital social dos associados, conside-
rando que, em dezembro de 2022, a instituição
financeira já havia remunerado o capital em
12,14%, o que equivale a mais de R$ 7,1 mi-
lhões. Com a distribuição de resultados, na quar-
ta-feira, foram mais R$ 7.225.636,88, o maior
valor já retornado aos associados na história da
cooperativa, isso porque, em 2022, a institui-
ção financeira alcançou a marca de mais de R$
39 milhões de resultado líquido.

Para conferir os valores creditados, os associa-
dos podem acessar “Capital Social” no menu do
aplicativo Sicredi Mobi, entrar em contato com sua
agência, ou, ainda, pelo WhatsApp (51) 3358-4770.

Sicredi realiza
a maior

distribuição de
resultados da
sua história

Valor retorna a seus associados

por meio de juros ao capital e

distribuição de resultados

Algumas dificuldades na vida social e familiar
estão previstas. Cuide também da saúde, da re-
putação e principalmente de seu dinheiro, pois
está predisposto a gastar a esmo. Ótimo para os
estudos, pesquisas, investigações e ao amor.

Momento em que terá sucesso, em negócios re-
lacionados com construções. Algum aborreci-
mento passageiro poderá ser esperado em seu lar.
Cuidado com um romance clandestino.

Período decisivo para as mudanças relativas a
emotividade e a um novo direcionamento exis-
tencial. Procure ver como o fato de deixar de
lado certas situações poderá abrir as portas para
novas realizações. Harmonia na vida a dois.

Os planos para o futuro deverão causar certas
mudanças no sue estado emocional, ou não po-
derão renovar suas esperanças de uma vida me-
lhor. E' necessário dispor- se a essa mudança.

Momento em que poderá entrar em choque com
pessoas conhecidas. Apesar da boa fase que você
vem atravessando no trabalho e também na reor-
ganização de sua vida particular, provavelmente
você estará sentindo muita falta da pessoa amada.

Não é um dia totalmente favorável aos assuntos re-
lacionados com dinheiro, mas muito bom para enta-
bular negócios e obter novos conhecimentos profis-
sionais, para serem postos em prática brevemente.

Nem sempre há uma influência astral tão benéfica
como a deste período para você. Terá paz no setor
amoroso, a ajuda dos amigos, parentes e religiosos
para elevar seu estado de espírito e de inteligência.
Ótimo aos negócios, sorteios e loterias.

Restrições materiais, que o afligiam bastante po-
derão ser resolvidas, a menos em parte, devido ao
apoio de amigos e de pessoas influentes. Desen-
volvimento pleno de sua carreira profissional.

Os projetos de vida ligados a atividade profissi-
onal poderão ganhar um caráter prático. O es-
forço e a habilidade pessoal trarão excelentes
resultados nesse âmbito. Mas haverá mudanças
não controladas por você.

Período benéfico para cuidar da vida cotidiana e de
seus bens pessoais. Desenvolvimento da nova situa-
ção financeira. Aumento da confiança em si mesmo,
graças a solução de alguns conflitos interiores.

Enormes probabilidades de realizar suas mais anti-
gas esperanças e desejos se apresentarão neste perí-
odo. Terá também, aumentos de lucros e muito pro-
gresso profissional. Ótimo para novas amizades.

Novos planos para sua elevação de cargo e de
conhecimentos profissionais deverão ser estuda-
dos agora. De resto, a influência será ótima a vida
amorosa e familiar e para tratar com amigos e
personalidades de nossa sociedade.

CPI dos buracos
Os buracos nas ruas da cidade, e a falta

de qualidade de asfaltamentos e recapeamen-
tos no município continuam sendo um dos
assuntos mais incisivos dos vereadores ita-
biranos. Cansado de criticar e pedir soluções
ignoradas, o vereador Sidney Marques “do
Salão”, oposicionista ferrenho, decidiu que
o melhor é investigar o que está por trás de
tanto serviço mal feito. O vereador quer que
seja instalada uma comissão parlamentar de
inquérito (CPI) para investigar o que real-
mente está por trás de tanto serviço mal fei-
to. Mas também já foi cogitada na Câmara a
intenção de investigar as obras da Unifei. A
proposta não sai do blá, blá, blá. E enquanto
isso a situação não muda.

Planejamento financeiro?
As promessas de pote de ouro no final do

arco íris feitas pelo prefeito Marco Antônio
Lage (PSB) começam a preocupar até mes-
mo seus aliados. Ex-secretário de governo e
aliado do prefeito, o vereador Bernardo Rosa
surpreendeu ao fazer durante a reunião da
Câmara um alerta ao prefeito  para os gastos
desordenados. Depois da pensão milionária
para a Transportes Cisne, o prefeito apare-
ceu prometendo pagar o novo piso salarial à
enfermagem, com ou sem ajuda do Gover-
no Federal. “Não adianta  conceder benefí-
cio pra lá, benefício pra cá, mas de onde a
gente vai tirar esse recurso? Questionou o
aliado do prefeito, alertando para a necessi-
dade de planejamento financeiro. Caso con-
trário, disse ele, o Município não terá con-
dições de pagar as próprias contas.

Violência política
Única mulher no parlamento municipal

de Itabira, a vereadora Rosilene Félix (MDB)
viveu uma experiência um tanto constran-
gedora e humilhante. Apesar de ter sido con-
vidada por um secretário municipal a parti-
cipar de um evento de lançamento do pro-
grama criado a partir de projeto de lei de sua
autoria, teve sua presença totalmente igno-
rada pelas autoridades presentes. O pior é
que as pessoas que a ignoraram eram justa-
mente mulheres ocupantes de cargos do pri-
meiro escalão. Além da falta de respeito,
faltou coerência e empatia. A situação é re-
conhecida como violência política.

Patrulha Escolar
Militares do 26º Batalhão de
Polícia Militar de Itabira durante
operação de Proteção Escolar na
Escola Estadual Mestre Zeca
Amâncio (Eemza), em Itabira,
na tarde do dia 26 de abril. A
nova ação, de natureza preventi-
va, antecipa a articulação entre
polícia e comunidade, e tem
intenção de ampliar e fortalecer
a rede de proteção às unidades
de ensino públicas e privadas
nos 853 municípios mineiros.

Zum!
FOLHA POPULAR
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Manter a saúde públi-
ca em condição de aten-
dimento e satisfação é ta-
refa árdua, mas com es-
forços e parceria entre
setores públicos, empre-
sários e população a
prestação do serviço,
principalmente às pesso-
as mais necessitadas,
tem se destacado em
Santa Maria de Itabira
nos últimos anos.

Exemplos são os in-
vestimentos e atenção ao
setor, que tem contado
com gestão eficiente no
Programa Saúde da Fa-
mília, Pronto Atendi-
mento, Farmácia Básica,
exames complementares
e transporte ágil e huma-
nizado, conforme conta
o prefeito Reinaldo das
Dores Santos, após a po-
lêmica envolvendo o fe-
chamento do setor de in-
ternações do Hospital
Padre Estevam, comuni-
cado pela direção da en-
tidade em rede social nas
vésperas do feriado de
21 de abril.

Conforme a nota, as-
sinada pelo diretor do
hospital, Ari Virgílio,
atualmente remunerado
para o cargo com salário
de R$ 4 mil por mês, o
fechamento do setor,
com demissão de 14 pro-
fissionais da saúde, esta-
ria perto de acontecer
por falta de recursos. “A
Prefeitura repassa men-
salmente para o hospital
R$ 165 mil, quando, na
verdade, precisamos de

Hospital de Santa Maria, mesmo após
revitalizado, vira trampolim político

Em 2022, presidente Jair Lino sugeriu homenagem ao diretor do hospi-
tal, Ari Virgílio (centro). Apenas o presidente e outros três vereadores

compareceram e a honraria foi suspensa. O motivo seria ‘político’

R$ 200 mil para todos os
custos. Esse déficit de R$
35 mil, registrado desde
janeiro deste ano, está
inviabilizando a manu-
tenção do setor”, disse.

Em outra postagem,
replicada pelo site
“ofolhapopular.com.br”
o diretor lamenta a falta
de posicionamento da
Câmara Municipal, ges-
tão do presidente Rodri-
go Antônio da Cruz Reis
“Do Bar” (PPS). Nas ges-
tões 2021 e 2022, a Câ-
mara foi parceira incon-
dicional, repassando,
apenas na gestão de Jair
Lino de Carvalho Lage,
em 2022, R$ 240 mil,
valor usado para comprar
medicamentos e manter o
setor de internações.

Após grande reper-
cussão de que o setor de
internação do Hospital
Padre Estevam seria fe-
chado por falta de recur-
sos, principalmente de-
vido ao não posiciona-
mento, até o dia 20 de
abril, da presidência da
Câmara de Vereadores,
comandada por Rodrigo
Reis “Do Bar”, o Legis-
lativo acionou o diretor
do hospital Ari Virgílio

para participar da sessão
de segunda-feira (24) e
informar a indicação, e
repasse imediato, de R$
20 mil para manter a uni-
dade de internação e que
esta indicação seria a
primeira de várias outras
no decorrer deste ano,
como foram feitas nas
gestões de Vicente Um-
berto dos Santos, em
2021, e Jair Lino de Car-
valho Lage, em 2022.

Outro repasse para
garantir os serviços de
internação no Hospital
Padre Estevam será feito
por meio da Prefeitura.
Trata-se dos R$ 100 mil
prometidos durante uma
reunião com gestores do
hospital e secretários do
Governo Municipal, no
dia 13 de abril, que seria
usado para rescisões dos
14 funcionários. O valor
será divido pelos próxi-
mos três meses.

O prefeito gravou
um vídeo ao lado do
presidente e um diretor
do hospital, publicado
pelo secretário de go-

verno no status do seu
Whatsapp. No vídeo,
além de repudiar a in-
formação de interesse
no fechamento do ser-
viço de internação na
cidade, Reinaldo San-
tos faz questão de mos-
trar a relação amistosa
com Ari Virgílio.

Em entrevista a uma
rádio de Itabira, na ma-
nhã de terça-feira (25),
Reinaldo Santos voltou
a falar das ações que de-
ram nova dinâmica à
saúde pública de Santa
Maria. Ele lembrou que
quando assumiu a Pre-
feitura, em 2017, os pro-
fissionais do hospital es-
tavam sem receber salá-
rios há quatro meses e
que não tinha medica-
mento e faltava o mínimo
de estrutura, em todos os
setores da saúde da cida-
de, para oferecer atendi-
mento digno à população.

Por fim, o prefeito
classificou todo o baru-
lho envolvendo o Hospi-
tal Padre Estevam como
interesses partidários,
uma velha história, tendo
em vista que falta pouco
mais de um ano para iní-
cio oficial da campanha
eleitoral municipal.

Pressionado,
Rodrigo do Bar

volta atrás e
anuncia manu-

tenção de repas-
se ao hospital

Prefeitura

envia nota de

esclarecimento

Reinaldo Santos lamentou o opisódio gerado de forma desnecessária

FOLHA POPULAR
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O provedor da Irman-
dade Nossa Senhora das
Dores, Márcio Antônio
Labruna, e o diretor exe-
cutivo do HNSD, Ale-
xandre Coelho, partici-
param, no dia 24 de
abril, de uma reunião no
Consórcio Intermunici-
pal de Saúde Centro Leste
(Ciscel), oportunidade em
que fizeram uma breve
apresentação do hospital e
de suas metas para 2023.

O diretor destacou os
serviços já oferecidos e
apresentou os procedi-
mentos de cateterismo e
angioplastia, que, a par-
tir de agora, serão ofer-
tados para clientes do
Ciscel. Além disso, in-
formou sobre os últi-
mos investimentos na
radioterapia, para pa-

Depois de criticar gestão do HNSD, Marco
Antônio muda discurso em reunião no Ciscel 

cientes com câncer.
Os prefeitos da mi-

crorregião elogiaram a
apresentação e destaca-
ram a importância dos
serviços para a popula-
ção, reforçando a neces-
sidade de buscarem re-
cursos junto a deputados
e senadores para inves-
tir no hospital, que é re-
ferência para as cidades
da microrregião.

O prefeito de Itabira,
depois de criticar a ges-
tão do Hospital Nossa
Senhora das Dores–
veja matéria no site
“ofolhapopular.com.br”–
mudou o discurso na
presença de prefeitos da
microrregião. De acor-
do com ele, o hospital
precisa crescer, ampliar
seu espaço físico e se

fortalecer na alta com-
plexidade. “Itabira está
caminhando para ser um
macropolo em saúde e
Labruna tem essa visão
de futuro”, disse.

O prefeito de Morro

do Pilar, José de Matos,
destacou o quanto o
HNSD é referência para
a população das cidades
da microrregião. “Nossa
região toda depende do
Hospital Nossa Senhora

das Dores para realiza-
ção de nossas consultas
e cirurgias. Se nós, do
Ciscel, nos juntarmos
para buscar recursos,
através dos nossos depu-
tados e senadores, pode-

mos conseguir melhorar
ainda mais”, sugeriu.

A prefeita de Itambé,
Cleidileny Chaves, dis-
se saber da potencialida-
de que tem o hospital. “O
HNSD pode oferecer
mais serviços para Itabi-
ra, além de dar comodi-
dade ao paciente, ofere-
cendo um conforto mai-
or para tratamento. Este
serviço de cardiologia,
por exemplo, a gente fa-
zia em Belo Horizonte.
Então vamos deixar de
percorrer 130km para
percorrer 40km”, expli-
ca. “Isso faz diferença”.

O provedor do HNSD
convidou todos os pre-
sentes para conhecerem o
hospital e comprovar a
evolução que foi mostra-
da na apresentação.

Provedor do HNSD; Márcio Labruna, prefeitos Marco Antônio
 (Itabira), Reinaldo Santos (Santa Maria) Raimundo Menezes

(Ferros) e diretor do hospital Alexandre Coelho

Devido a um atraso
no envio das solicitações
da Câmara Municipal de
Itabira, o projeto de lei
9, de autoria do Execu-
tivo, que trata do subsí-
dio para a Transportes
Cisne, que reduz de R$
4 para R$ 3 a passagem,
mais uma vez deixou de
ser pautado. Com isso,
os vereadores também
ficaram impedidos de tra-
tar outras matérias legis-
lativas na reunião ordiná-
ria de terça-feira (25).

Os vereadores esta-
vam aguardando uma
proposta de emenda ao
projeto de lei com infor-
mações consideradas re-
levantes para a discussão
da matéria. O prefeito
Marco Antônio Lage de-
veria ter enviado um do-
cumento com os de-

Prefeito atrasa envio de demonstrativos financeiros
sobre redução de passagem e tranca pauta da Câmara

monstrativos de impac-
to financeiro do projeto
sobre o Orçamento da
Prefeitura. O documen-
to só foi protocolado na
Câmara poucas horas
antes da reunião ordiná-
ria. O prefeito enviou
quatro ofícios, incluindo
emendas substitutivas e
supressivas aos projetos
de lei número 9, que trata
do subsídio ao transporte
coletivo urbano, e ao
projeto 29, que trata tam-
bém do subsídio inter-
distrital. Todas as emen-
das foram lidas na aber-
tura da reunião. Entre-
tanto, não houve tempo
para inclusão em pauta.

Além de informar a
fonte dos recursos a se-
rem alocados, as emen-
das detalharam os valo-
res. A próxima reunião de

comissões será realiza-
da na quarta-feira (3),
um dia após a nova ses-
são ordinária, poden-
do, portanto, o subsí-

dio sofrer mais atraso.
A cobrança das

emendas foi feita pelo
vereador Rodrigo Ale-
xandre Assis Silva “Di-

guerê” (MDB) durante a
reunião de comissões de
segunda-feira (24). Ele
defendeu que o docu-
mento é determinante no
esclarecimento de dúvi-
das dos vereadores em
relação à permanência
do subsídio.

A falta da planilha de
custos com o impacto fi-
nanceiro não foi a úni-
ca falha. “No texto, eu
observei que é mencio-
nado o prazo de dois
anos, mas acho que pre-
cisamos acertar isso de
uma forma mais segura,
pra que não tenha segui-
mento e não dê legalida-
de a atos futuros”. O ve-
reador também destacou
a necessidade de deta-
lhar no projeto a forma
como será feito o paga-
mento à empresa.

Mesmo com o gover-
nista, Weverton Leandro
Santos Andrade “Vetão”
(PSB) argumentando
que o tempo para discus-
são do projeto já havia
extrapolado e que maté-
rias importantes estavam
travadas devido a esse
atraso, o presidente, He-
raldo Noronha Rodri-
gues (MDB), não cedeu,
mantendo as votações
plenárias mais uma vez
suspensas.

“É uma questão mui-
to importante, porque
hoje temos uma cidade
rica, mas a nossa cida-
de vai ser rica até quan-
do? E quando não tiver
mais subsídio, vai ficar
em um preço absurdo.
Acho que muita coisa
precisa ser tratada”,
afirmou o presidente.

Itabira é uma cidade rica, mas vai ser rica até
quando?, questiona Heraldo Noronha

DIVULGAÇÃO

ACOM/CMI
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O mês de abril finali-
za a segunda quinzena
com as prefeituras defi-
nindo os acordos coleti-
vos dos servidores mu-
nicipais e analisando os
reajustes salariais da ca-
tegoria, referentes ao
ano de 2023. A maior
parte dos municípios já
encerrou o acordo cole-
tivo. Os reajustes vari-
am, tendo prefeituras va-
lorizado mais e outras
menos. O maior reajuste
foi concedido aos servi-
dores de João Monleva-
de, que fecharam a cam-
panha salarial com um
percentual de 10% a mais
sobre os ganhos mensais.
Em compensação, mui-
tos nem fizeram a revisão
anual, mantendo os salá-
rios dos trabalhadores
públicos congelados para
o ano de 2023.

A revisão salarial re-
alizada anualmente, tem
como objetivo assegurar
ao trabalhador a manu-
tenção do poder de com-
pra. Sem o reajuste, o
trabalhador tem seu sa-
lário corroído pela infla-
ção e outras questões
econômicas. Normal-
mente, para repor as per-
das salariais é utilizada

Servidores municipais de João
Monlevade conquistam o maior

índice de reajuste salarial na região
a inflação acumulada
durante os doze meses.

Geralmente, os acor-
dos coletivos dos servi-
ços públicos municipais
se encerraram em março,
estando um pouco atra-
sados este ano. A última
semana foi definitiva
para os municípios mai-
ores da região, como Ita-
bira e João Monlevade.

O prefeito de Itabira
se antecipou à pauta de
reivindicação do Sindica-
to dos Trabalhadores e
Servidores Públicos Mu-
nicipais de Itabira (Sint-
sepmi) e concedeu um
reajuste acima da infla-
ção, conforme publicou
em suas redes sociais.

Um dia após os ser-
vidores aprovarem a
pauta de reivindicação,
representantes da Secre-
taria Municipal de Ad-
ministração receberam o
sindicato com a propos-
ta de reajuste de 8% de
aumento salarial e majo-
ração de 40% no cartão-
alimentação.

São 5,63% de recom-
posição da inflação,
além de 2,37% de ganho
real. Já para o cartão-ali-
mentação, o reajuste
proposto é de 40%, pas-

sando dos atuais R$ 300
para R$ 420. A proposta
ainda passará pela avali-
ação de uma assembleia
de trabalhadores. Caso
seja aprovada, o projeto
de lei ainda será encami-
nhado para a Câmara
Municipal.

Os servidores itabira-
nos ainda conquistam
nesse acordo a retomada
do pagamento das férias
prêmio e a antecipação
da data de pagamento

mensal para o último dia
útil de cada mês. Outra
medida foi a determina-
ção de que o salário mí-
nimo municipal seja um
valor acima do salário
mínimo nacional. Para
os estagiários, a majora-
ção foi de 25% nas bol-
sas mensais.

Em São Gonçalo do
Rio Abaixo, o aumento
salarial do servidor tam-
bém foi fixado em 8%.
Aprovada em 22 de mar-

ço pela Câmara Munici-
pal, através do projeto
de lei nº 006/2023, a
proposta contemplou
5,60%, conforme o Ín-
dice Nacional de Preços
ao Consumidor Amplo
(IPCA) referente ao pe-
ríodo de março/2022 a
fevereiro/2023 e um au-
mento real de 2,40%.  

O aumento real de
2,40% não contempla os
cargos eletivos e de
agentes políticos como

prefeito, vice-prefeito,
vereadores, secretários
municipais e adjuntos,
procurador-geral e ad-
junto e controlador-geral
e adjunto.

O reajuste para os
servidores de João Mon-
levade foi o maior na re-
gião. Aprovado na quar-
ta-feira (19), o índice
apresentado pelo Execu-
tivo foi de 10%. A cate-
goria ainda teve o vale-
alimentação elevado
para R$ 500. Foi conce-
dido ainda pagamento de
retorno de férias para to-
dos os funcionários pú-
blicos de R$ 1.100.

Em Barão de Cocais,
a revisão anual dos salá-
rios ficou restrita ao ín-
dice da inflação, segun-
do informou a presiden-
te Sindicato dos Servido-
res Públicos Municipais
de Barão de Cocais, San-
ta Bárbara e Catas
Altas (Sindcabasa), Rita
de Cássia Ribeiro, fixa-
do em 5,9%. Também
representados pelo Sind-
cabasa, os servidores de
Santa Bárbara obtiveram
reajuste de 7,4%, inclu-
indo recomposição infla-
cionária mais 1,5% de
ganho real.

A categoria ainda teve o vale-alimentação elevado para R$ 500

A Prefeitura de Barão
de Cocais está dando
continuidade à substitui-
ção da lâmpada de vapor
de sódio por LED.

O serviço, iniciado
em novembro do ano
passado, tem investi-
mento de R$ 4 milhões
e prevê a substituição de
toda a iluminação públi-

Nove bairros de Barão de Cocais já
contam com iluminação LED

POR TODA A CIDADE

Serviço segue
até agosto com
substituição de
100% da ilumina-
ção pública

ca da cidade, incluindo
distritos e comunidades
rurais. A troca irá gerar
economia de 30% a
40% ao Município, o
que, em poucos anos,
paga o investimento.

Segundo a empre-
sa contratada para exe-
cução do serviço, Frei-
tas e Morais Construto-
ra Ltda, ao todo, 3.106
pontos de iluminação
vão receber LEDs, que
iluminam mais e são
mais econômicas que as
atuais lâmpadas de va-
por de sódio.

Cerca de mil postes
já estão com a nova ilu-
minação, ou seja, mais
de 30% do total.

Além das lâmpadas,
a iluminação pública de
todas as ruas e avenidas
do perímetro urbano e
nas comunidades rurais
de Barão de Cocais re-
ceberão instalação de
novos braços.

A troca de 100% das
luminárias pela tecnolo-
gia LED deve ser con-
cluída entre julho e
agosto.  ”A substituição
dos dispositivos iniciou-

praças e ainda traz eco-
nomia para o erário pú-
blico. “Tem como fina-
lidade a segurança, o
conforto, a redução sig-
nificativa das faturas de
consumo e a economia
de energia elétrica para
o erário público e conse-
quente para a população,
de forma customizada,
rentável e vantajosa, am-
pliando o uso eficiente
de energia, promovendo
aumento da sustentabili-
dade e o uso de recursos
naturais com maior eco-
nomicidade”, disse.

se no bairro Leão XIII.
E atualmente, cerca de
nove bairros já estão
com as novas luminári-
as”, informou a enge-
nheira civil da Prefeitu-
ra de Barão de Cocais,
Amanda Germano.

Amanda Germano
aponta ainda uma série
de vantagens com a
nova tecnologia. Além
de modernização, efici-
ência e economia, o
novo sistema proporcio-
na mais segurança à po-
pulação com ampliação
da iluminação de vias e

Ruas estão com mais
visibilidade

FOLHA POPULAR

ACOM/PBC
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Popular encontra corpo
de homem em rio de Santo
Antônio do Rio Abaixo

Corpo de homem encontrado no
rio Santo Antônio é de vítima de
afogamento há dois meses

LEIA NO FOLHA
POPULAR DESTA
QUINTA-FEIRA

Motorista perde controle e
capota carro do Cras de São
Sebastião

Chapeiro “alucinado” invade
casas e sobe em telhado para
fugir de “assassino”

Passabém amanhece em
festa para celebrar padroeiro
e aniversário de 60 anos

Ingrid Leonara é a nova
estrela do gênero sertanejo
de Minas Gerais

Sindcabasa de Barão emite
nota de repúdio contra fala
“infeliz” do prefeito

Vinte e quatro postes da
iluminação pública de Passa-
bém, instalados nas duas en-
tradas da cidade, tiveram suas
lâmpadas de vapor de sódio
substituídas por LEDs.

A tecnologia, além de repre-
sentar menos gasto com energia
e maior durabilidade, proporci-
ona melhor luminosidade.

Conforme a Prefeitura, as
substituições foram feitas pelo
programa Minas LED, do Gover-
no de Minas, por meio da Cemig.

Neste primeiro momento, foi
feita a troca em 50 pontos, con-
tudo, apenas 24 postes com bra-
ço reto puderam receber a nova
tecnologia.

Para substituir os demais pon-
tos, a Prefeitura irá providenciar,
por meio de empresa contratada,
a troca dos demais braços dos
postes BA4, que não suportam o
peso das novas luminárias.

Ainda conforme o Governo
Municipal, a ideia inicial é ins-
talar a nova iluminação por toda
a avenida Narciso Fernandes
com a rua das Palmeiras, o que
só será possível após a substitui-
ção dos antigos braços de luz.

O processo para contratação
da empresa já está em andamen-
to no setor de licitação da Pre-
feitura de Passabém.

Prefeitura de Passabém inicia troca
de lâmpadas da iluminação pública

Depois de criticar gestão do
HNSD, Marco Antônio muda
discurso em reunião no Ciscel

Governo Nozinho
nega informar valores
da 35ª Cavalgada

Objetivo do Governo Municipal é implantar ainda neste ano a nova tecnologia na

avenida Narciso Fernandes com a rua das Palmeiras

O acesso para a comunidade
de Queixada (foto), em Passa-
bém, recebeu calçamento em blo-
quetes sextavados.

O serviço, executado pela
Secretaria Municipal de Obras,
com recursos da Prefeitura, foi
concluído na última semana e faz
parte de vários outros projetos
de calçamento e recuperação de
estradas por toda a cidade.

A tecnologia, além de representar menos gasto com energia e
maior durabilidade, proporciona melhor luminosidade

Comunidade de
Queixada recebe

calçamento

FOLHA POPULAR

FOLHA POPULAR
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FAZER 40 ANOS EM 4 FOI PROMESSA DE POSSE

A Prefeitura de João
Monlevade, por meio da
Fundação Casa de Cultu-
ra, Secretaria Municipal
de Esporte e Lazer e Fun-
dação Municipal Crê-
Ser, celebra o aniversário
de 59 anos da cidade com
muito lazer, cultura, es-
porte e diversão para to-
das as idades nos dias 29
e 30 de abril e 1º de maio.

No sábado (29), dia
em que se comemora a
emancipação político-
administrativa do muni-
cípio, a praça do Povo
recebe, das 16h às 18h,
diversas atividades in-
fantis para alegrar a cri-
ançada. Já às 19h, sobe
ao palco da praça o gru-
po Preto no Branco, que
irá apresentar o melhor
da música gospel. Em se-

Governo Marco Antônio não mostra
avanço da captação no rio Tanque

O projeto de capta-
ção de água do rio Tan-
que, segundo informa-
ções do Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto
(Saae), se arrasta há mais
de um ano, com partici-
pação direta da Vale e
acompanhamento do
Ministério Público Esta-
dual (MPE). Entretanto,
apesar de ser considera-
do um dos projetos mais
importantes para o futu-
ro de Itabira, nada se fa-
lou dele na celebração do
Dia da Água, transcorri-
do em 22 de março. A úl-
tima notícia que se teve
do projeto foi em 2022.

“Em 2022, foram re-
alizados os seguintes
passos para avanços na
implantação do projeto
Rio Tanque: desenvol-
vimento e conclusão do
projeto básico; protoco-
lo do licenciamento; con-
tratação do projeto exe-
cutivo; publicada pelo
município de Itabira a
Declaração de Utilidade

Em 2022, o prefeito disse que havia conseguido antecipar de 2026 para 2024 a conclusão

das obras de captação, mas processo continua engessado

Pública (DUP) e protoco-
lo de demanda energéti-
ca do projeto junto à Ce-
mig”, informou a asses-
soria em nota resumida,
em resposta a questiona-
mento dos andamentos
do projeto.

A liberação para o li-
cenciamento ambiental,
em fase de tramitação,
foi anunciada no Dia da
Água em 2022 pelo atu-
al prefeito, Marco Antô-
nio Lage (PSB), durante
lançamento do programa
Águas de Itabira, cele-
brado com o I Seminário
das Águas, no auditório
da Universidade da Fun-
dação Comunitária de
Ensino Superior de Ita-
bira (UniFuncesi).

Na ocasião, ele disse
que havia conseguido
antecipar de 2026 para
2024 a conclusão das
obras de captação, adu-
ção e tratamento, depois
de se reunir com repre-
sentantes do Ministério
Público de Minas Gerais

(MPMG) e a Secretaria
de Estado de Meio Am-
biente e Desenvolvimen-
to Sustentável (Semad).

Apesar de ter conse-
guido uma mudança de
dois anos no cronogra-
ma, Marco Antônio dei-
xou claro que ainda não
estava satisfeito e que
iria continuar buscando
meios para agilizar o
processo. Passado um
ano, entretanto, as infor-
mações oficiais não tive-
ram evolução.

Visto como verdadei-
ra redenção de Itabira, o
projeto de captação, tra-
rá uma solução mais de-
finitiva ao problema de
escassez de água em Ita-
bira. Além de resolver a
questão da falta de água
em muitos bairros, dará
condições à cidade de
atrair novas indústrias. A
deficiência dos recursos
hídricos é vista como um
grande impedimento na
diversificação da sua
base econômica., em

contraponto à necessida-
de do município se
emancipar em relação à
dependência que tem da
mineração.

O licenciamento é
processado pela Supe-
rintendência de Projetos
Prioritários (Supri) liga-
da à Semad/MG.

Segundo a Assessoria
de Imprensa do Saae,
“detalhes como local
para a instalação da Es-
tação de Tratamento de
Água (ETA) e o trajeto
da tubulação necessária
também já foram defini-
dos, além de estar em
andamento a elaboração
do projeto executivo.

O rio Tanque nasce na comunidade de
Serra dos Alves, em Itabira, logo no início

de seu percurso forma a cachoeira do
Bongue e segue seu curso passando por

Senhora do Carmo, nos limites de Itabira e
seus distritos. O rio tanque passa também
por Santa Maria de Itabira e Ferros, onde

se encontra com o rio Santo Antônio

É neste fim de semana: João Monlevade terá muita
música, lazer, esporte e diversão para a família

59 ANOS

Shows, eventos esportivos e inauguração do Núcleo da Fundação Crê-Ser marcam comemorações

guida, às 20h30, a ban-
da Rivotrio vai agitar a
galera com muito rock.
Encerrando a noite, às
22h, se apresenta o gru-
po Deixa se Envolver,
com seu axé animado.

Já no domingo (30),
em frente à Casa do Bem
Viver, no Novo Cruzei-
ro, a partir das 13h, a
Rua da Alegria vai ga-
rantir muita diversão
para toda a família. Em
seguida, às 15h, haverá
a apresentação de teatro
infantil para a criançada.
Às 16h30, o grupo
Forró.com vai colocar
todo mundo para dançar
com o melhor do forró e
para encerrar as festivi-
dades no local com cha-
ve de ouro, às 18h, Yuri
Drummond e Nayd vão

proporcionar uma Noita-
da Musical inesquecível.

 
Inauguração
 O domingo também

contará com a inaugura-
ção do Núcleo da Fun-
dação Crê-Ser e das
obras de reforma da sede
da Savita (antigo Clube
Recreativo), no bairro
Vila Tanque, a partir das
9h. O local contará com
Espaço Kids, com pula-
pula, cama elástica, pis-
cina de bolinhas, brinca-
deiras, além da distribui-
ção de guloseimas (pipo-
ca e algodão-doce) para
a criançada. No local ain-
da serão realizadas parti-
das de peteca e futebol e
atividades com os profes-
sores Liniker e Pepê. En-
cerrando o domingo de

festa no novo Núcleo da
Fundação Crê-Ser, acon-

tece o show do cantor
Adriano Fidélis. 

Esporte
 O esporte também

marcará presença no
domingo (30). Na qua-
dra do Baú, a partir das
9h, será promovido o
7º Cola BMX. Às 14h,
haverá a largada do
Passeio Ciclístico do
Trabalhador e sorteio
de bicicleta. As crianças
poderão se divertir no
Espaço Kids que funci-
onará das 14h às 17h.

Na segunda-feira
(1º), Dia do Trabalha-
dor, o bairro Alphaville
recebe, das 9h às 18h, a
2ª Etapa do Circuito Es-
trada Real de Moto-
cross 2023. Das 12h às
17h, também haverá
Espaço Kids para diver-
são das crianças.

DIVULGAÇÃO


